

*“2021-Año de homenaje al premio Nobel de Medicina
César Milstein”*



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

RESUELVE

Declarar de interés de esta Honorable Cámara, el evento de presentación del informe impulsado por la Iniciativa Spotlight de ONU Mujeres denominado “Datos con perspectiva de género y justicia abierta: la experiencia del Juzgado 10”, a realizarse bajo modalidad remota a través de las plataformas Zoom y YouTube el día 24 de junio del corriente año a las 17 horas.

FIRMANTE:

VANESA SILEY

*“2021-Año de homenaje al premio Nobel de Medicina
César Milstein”*



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

La Iniciativa Spotlight tiene como objetivo principal prevenir, atender y sancionar la violencia contra las mujeres y las niñas, y su manifestación más extrema, el feminicidio.

El informe cuya presentación busca declararse de interés se inscribe dentro del Pilar 5 de la Iniciativa Spotlight, que busca construir sistemas de información que puedan ayudar a la formulación, planeamiento, seguimiento y evaluación de diversas políticas públicas vinculadas a género. El objetivo del mismo es poder dar cuenta de la importancia de las iniciativas del Juzgado Penal, Contravencional y de Faltas N°10 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a cargo del Dr. Pablo Casas, así como reflexionar sobre el proceso de capacitación realizado en el marco de la consultoría.

No es posible vincular, hoy en día, los datos existentes en temas de género en todo el territorio argentino ya que se presentan de forma fraccionada, con baches temporales, con variables faltantes, lo cual dificulta su integración y análisis a nivel regional y nacional. Esto hace que sea difícil comprender los contextos y las manifestaciones de violencia de género en nuestro país, y aún más difícil, poder realizar comparaciones con otros países que sí poseen estos datos. A su vez, dificulta la elaboración de políticas públicas basadas en evidencia.

Es por este motivo que el trabajo realizado por el Juzgado Penal, Contravencional y de Faltas N° 10 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires es tan importante, ya que colabora a comprender mejor los tipos, formas, modalidades que tiene la violencia de género, en la medida en que deja disponible su información en formatos abiertos y accesibles. Este Juzgado posee una base de datos abierta y con perspectiva de género que tiene el objetivo de disponibilizar, a través de medios digitales, todas las resoluciones y sentencias del tribunal. La experiencia

*“2021-Año de homenaje al premio Nobel de Medicina
César Milstein”*



H. Cámara de Diputados de la Nación

liderada por el Juzgado 10 en lo Penal, Contravencional y de Faltas de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires es pionera en el país y en la región, y resulta una forma concreta e innovadora de contribuir a la erradicación de la violencia por motivos de género a través del entendimiento de sus manifestaciones más recurrentes.

Por todo lo mencionado, solicito a mis pares diputadas y diputados que me acompañen en el presente proyecto de resolución.

FIRMANTE:

VANESA SILEY